

Wir sind ...

... christlich

... kompetent

... innovativ

... zukunfts-
orientiert

... teilhabe-
orientiert

... vielfältig

... respektvoll

... nachhaltig

... christlich

Als Teil der evangelischen Kirche glauben wir, dass jeder Mensch ein von Gott gewolltes Geschöpf ist. Jeder Mensch soll das Leben in Fülle erfahren können. Unsere Tätigkeit, die wir mit Herzblut, Engagement und Mut ausüben, ist geprägt von einer christlichen Kultur der Gegenseitigkeit und der Toleranz.

... innovativ

Neugierig begreifen wir uns als Lernende und entwickeln uns kreativ weiter. Wir stellen uns neuen Herausforderungen und nutzen moderne Erkenntnisse und Methoden. So bieten wir in Diagnostik, Behandlung, Begleitung und Service bestmögliche Versorgung.

... teilhabeorientiert

Mutig unterstützen wir jeden Einzelnen dabei, sein Recht auf individuelle Teilhabe und Lebensqualität einzufordern und zu realisieren. Mit Herz und Hand helfen wir bei der Entwicklung und Verwirklichung persönlicher Wünsche und Bedürfnisse.

... respektvoll

Wir nehmen uns Zeit für Menschlichkeit, Raum für transparente Kommunikation und schätzen unser Gegenüber. Wir pflegen einen liebevollen, gewaltfreien und einfühlsamen Umgang.

... kompetent

Wir bieten ausgehend von unserer Kernkompetenz „Epilepsie“ ganzheitlich und auf fachlich höchstem Niveau ein breitgefächertes Angebot an medizinischer Qualität, Wohnen, Bildung, Pflege und Assistenz an.

... zukunftsorientiert

Wir sind regional und international. Wenn etwas Neues gebraucht wird, machen wir uns voller Elan daran, Lösungen zu entwickeln. Bestehendes überprüfen wir kontinuierlich daraufhin, ob es verbessert werden kann.

... vielfältig

Engagiert leben und arbeiten in der Diakonie Kork Menschen verschiedenen Alters, Geschlechts, verschiedener Herkunft, sexueller Orientierung, Kultur, Profession zusammen. Wir stehen für Offenheit, Wertschätzung, Vertrauen, Verlässlichkeit und Akzeptanz.

... nachhaltig

Die Bewahrung der Schöpfung und ein verantwortlicher Umgang mit den Ressourcen unserer Welt sind uns wichtig. Deshalb vermeiden wir Verschwendung und suchen dauerhaft, wie wir nachhaltig leben und arbeiten können.